

Castellón fomenta la integración de los gitanos

Destina 20.000 euros a la fundación Punjab para atender a las familias realojadas en la capital de La Plana

E.M. / Castellón

El Ayuntamiento de Castellón colabora con la Fundación Punjab para la ejecución y el desarrollo del proyecto de apoyo integral y seguimiento a las familias gitanas realojadas desde la calle Santa Cruz de Tenerife, conocido como proyecto *Domus*. Este proyecto cuenta con unas ayudas municipales para este 2010 de casi 20.000 euros.

La concejala de Bienestar Social, Carmen Amorós, ha recordado que «se trata de un proyecto dirigido a las 31 familias gitanas que vivían en los números 16, 18 y 20 de la calle Santa Cruz de Tenerife y que fueron realojadas en diferentes puntos de la ciudad en el año 2006».

La edila ha comentado que «este realojo se produjo para evitar un foco de marginalidad que se estaba originando en esta parte de la ciudad y que deterioraba la convivencia en el barrio, creándose una especie de 'ghetto' que no favorecía en nada ni a las propias familias gitanas ni al resto de vecinos».

Amorós ha destacado que «gracias al trabajo que se realiza desde la fundación Punjab, estas familias

tienen ahora nuevas oportunidades para su integración y el proyecto *Domus* incide en crear las mejores condiciones para garantizar su bienestar y combatir la exclusión social. Entre las actividades que contempla este proyecto destaca el seguimiento y apoyo a las familias realojadas de forma definitiva para promover y favorecer la normalización de su situación actual como familias que se incorporan a una nueva comunidad social y vecinal».

La concejala de Bienestar Social también ha comentado que «lo que se pretende también es promover el conocimiento y el acceso a los diferentes recursos comunitarios del nuevo barrio tales como escuelas, ambulatorios, asociaciones vecinales o Servicios Sociales. Gracias al proyecto '*Domus*' también se realizan acompañamientos puntuales, fomentando la autonomía, en aquellos casos de trámites y gestiones que los usuarios desconocen».

«De este modo podemos acercar una integración real para estas familias, que de haber seguido en la calle Santa Cruz de Tenerife seguirían inmersas en la marginalidad».